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10 Pieces

6700 m?
Réf. LO140LC
Prix NC

La Colle-sur-Loup
Maison a louer (06480)
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Cette véritable maison de vacances entierement rénovée offre de beaux
espaces autant a l'intérieur qu'a I'extérieur. La configuration originale de
cette propriété permet de rassembler une famille ou des amis tout en
préservant I'intimité de chacun.Elle dispose de trois chambres dans la
maison principale (plus 2 chambres au sous-sol pour le personnel de
maison), trois chambres indépendantes pres de la piscine et d'un
studio indépendant dans le jardin. Toutes les chambres ont une salle de
bains/douches en suite. Les propriétaires ont pris soin de créer un style

chic et décontracté avec des ...

This completely renovated vacation home offers spacious accommodation inside
and out. The original configuration of this property makes it ideal for gathering family
or friends, while preserving the privacy of each individual. There are three bedrooms
in the main house (plus 2 in the basement for the household staff), three
independent bedrooms near the pool, and an independent studio in the garden. All
rooms have en suite bath/shower. The owners have taken great care to create a
chic, relaxed style with quality features. Several terraces with different atmospheres,
for cocktalls, reading, ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE
426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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